
7月3日 南地区

交通安全指導 朝の挨拶運動

M1
蟹甲

本郷橋北

信号が点滅している時に、走り込んでくる生徒がいまし
た。左折する車がなかったので問題はありませんでした
が、横断歩道を早く渡ってほしそうに待っている車もいる
ので、気をつけた方がいいと思いました。

こちらから挨拶すれば、挨拶を返してくれたり、会釈
してくれる生徒もいますが、元気に挨拶をしてくる子
は少なかったです。お友達と喋っていて、挨拶を返し
てくれない生徒もいました。

7：45〜8：15

M2
折⼾（M3・M7・
M10・M17以外）

市⺠会館交差点
台湾料理｢聚仙閣｣前

横断歩道をしっかり渡っていた。          急
いでいても信号待ちをできていた。

ほとんどの生徒さんが挨拶を返してくれたり会釈を返
してくれていた。当番のものに気が付くと生徒さん達
から大きな声で挨拶をしてくれる子もおり、清々しい
気持ちになりました。

7：45〜8：20

M3・4
藤塚1・2・3
折⼾（鎌ケ寿）

おりど病院周辺

歩道橋手前の道路をなかなか横断できず小学生の渋滞の列
ができてしまっていた。             その
横を中学生がすり抜けて歩いていたり間隔をあけて通行で
きていなかった。

自ら進んで挨拶をしていたり、大抵の子がきちんと挨
拶できていました

7：40〜8：20

M5
藤塚4・5

金山クリニック前
交差点付近

歩行者ボタンのある信号を渡り、安全に登校していたと思
います。通行する車もおそらく近辺の通勤の方ですので小
中学生の登校ありきの運転をされていたと感じました。

95％くらいの子が挨拶をしてくれました。 7：30〜7：50

M6
藤塚6・7

高松池

子どもたちはふざける子もおらず落ち着いて歩いていて良
かったと思う。                 車を
運転している人たちも曲がり角は一時停止してゆっくり運
転していたので危険なことはなかった。

みんなきちんと挨拶していて気持ちよかった。 7：30〜8：00

M7
栄1
折⼾（中ノ狭間）

57号線沿い線路近く
一方通行の道から出てくる車も子供達が歩いてくる姿を見
かけ、歩道からバックして通り過ぎるのを待ってくれてい
たり、通学路への配慮が見られました。

こちらからのあいさつには、きちんと挨拶を返してく
れる子供達が多かったです。

7：35〜7：55

M10
栄3
折⼾（寺脇・出屋
敷）

栄3丁目交差点

横断歩道の手前で、道を渡ってしまう子が多かった。しか
し、中学生なので、しっかり左右確認し安全に渡ってい
た。朝は車の通りが多い信号のない横断歩道の横が指定の
場所でした。タスキを付けていても横断する歩行者と思わ
れ、数台の車が減速や停車したので時間帯的にも申し訳な
く思いました。

大人も子供も、こちらから挨拶するときちんと返って
くる。通勤・数学の人たちも挨拶してくれました。日
進中学の生徒は数人しかみませんでした。

7：45〜8：00

M12
東山1・2・3

浅間町交差点
車に気をつけながら通学できていました。
複数人で横並びになり、歩いている子がいたので危険だと
思いました。

挨拶がしっかりできていました。近所の方が通った時
も、近所の方への挨拶ができていました。
大きい声で元気よく挨拶できていました。

7：45〜8：20

M13
東山４・５

うかい医院⻄側の
点滅信号

3人組が横になって歩く姿がちらほらあった。（歩道が狭
いところなので意識してほしい）         なか
には、登校経路と違う子をいた（友達と待ち合わせている
のか）                    小学生
の登校時間と被らなくても、右側の狭い歩道を使う子が多
かった。

挨拶を率先してする子が少なかった。暑さのせいもあ
るかもしれないけれど、指の挨拶にも反応する子も少
なかった。

7：40〜8：00

M14
東山6

旧いずみや前

見通しが悪く、朝の通行量が多い交差点で、シルバーボラ
ンティアの方が小学生の通学を誘導しており、通行する車
も減速し安全に走行していた。点灯式信号があるとドライ
バーへの注意喚起になると思う。

中学生は騒がしくすることなく、少人数で登校してお
り、多くの中学生があいさつや会釈をしてくれた。

M15
東山7

東山ゴルフセンター角
ゴルフセンター角を曲がってからの道が狭く、危ないと思
いました。

自分から挨拶してくれました 7：40〜8：05

M17
南ヶ丘
折⼾（枯⽊）

折⼾交差点

小学生の分団と中学生の登校が重なる時間帯があるが、交
通指導員の方や、ボランティアの方々のおかげで安全に登
校できている。                LEAF
矯正⻭科側からやってくる小学生と、南側から来る中学生
とで混雑。左折車がいる場合など交通指導員・ボランティ
アの方々が上手に誘導して下さっていた。

挨拶を顔を見てしてくれる子、伏し目がちに挨拶して
くれる子、しない子と色々いた。こちらから、応援す
る気持ちで挨拶をすることによって、少しでも元気付
けられればと思う。
そんな経験があれば子供達も挨拶の大切さに気付くの
ではないかと思う。

7：35〜8：10
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